

kampai

Bhabinkamtibmas Ds. Sukarame Polsek Cisolok Polres Sukabumi Hadiri Acara Kenaikan Kelas dan Perpisahan di SDN DATAR JAMBU

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 24, 2024 - 13:22



Giat Bhabinkamtibmas DS Caringin Polsek Cisolok
-6,94085, 106,39561, 169,8m, 274°
24 Jun 2024 11.24.43

*Bhabinkamtibmas Ds. Sukarame Polsek Cisolok Polres Sukabumi Hadiri Acara Kenaikan Kelas dan Perpisahan di
SDN DATAR JAMBU*

Bhabinkamtibmas Ds. Sukarame dari Polsek Cisolok, Aipda Galih Mutiara, turut hadir dalam acara kenaikan kelas dan perpisahan di SDN DATAR JAMBU, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok.

Acara ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dihadiri oleh seluruh siswa, guru, serta orang tua siswa yang turut merayakan momen penting dalam pendidikan anak-anak mereka. Bhabinkamtibmas tidak hanya menghadiri acara tersebut, namun juga melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan masyarakat Desa Caringin sekaligus menjalin silaturahmi.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Galih Mutiara memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat:

1. Himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking, serta pentingnya segera melaporkan ke polisi apabila menemukan indikasi kegiatan tersebut di sekitar lingkungan mereka.
2. Himbauan agar seluruh masyarakat menjaga keamanan lingkungan mereka, termasuk rumah, kendaraan, dan barang berharga lainnya, terutama menjelang hari raya yang rawan terjadinya tindak kejahatan.
3. Ajakan untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat apabila menghadapi kendala keamanan atau membutuhkan bantuan dalam hal keamanan.
4. Himbauan untuk selalu selektif dalam menerima informasi, mengingat maraknya berita palsu atau hoaks yang dapat memicu ketidaknyamanan dan kekhawatiran di masyarakat.
5. Himbauan agar masyarakat tetap waspada terhadap keamanan kendaraan mereka, serta mengantisipasi tindak kejahatan seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat setempat, serta memberikan pemahaman yang lebih baik mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.